
Elise, 24 ans, diététicienne
J'ai alors découvert le lien très distinct entre le diabète et l'alimentation durant mes 2 années d'étude en
diététique. Ca m'a permis de reprendre en main mon diabète.

Au fil de mes études, je me suis progressivement dirigée vers l'endocrinologie-diabétologie. Cependant, je ne
voulais pas me fermer de portes pour trouver du travail.

En 2014, lors des journées nationales de diététique et de nutrition à Marseille, j'ai obtenu le Prix Lucie
Randoin, pour mon mémoire de fin d'études, que j'avais réalisé sur le thème de " la prise en charge diététique
du diabète : de la prévention à l'éducation ".

 

Je pense que ça m'a ouvert pas mal de portes, puisqu'en 2015 je suis embauchée dans un service hospitalier
d'endocrinologie pédiatrique à Marseille, dans lequel j'exerce depuis maintenant 1 an.


